

例会のつづき

<伝達・贈呈>

・10月の記念日:
会員お誕生日 なし
配偶者お誕生日 17日 井上あや子様
結婚記念日 なし

・米山奨学金支給(会長から高涵さんへ)

<卓話>

10月6日の卓話は、米山奨学生 高涵さんによる「ブロックチェーンの仕組み」でした。卓話に先立ち、田中カウンセラーよりご本人のご紹介が改めて行われました。



南三陸町長より、お手紙と共に、震災伝承館「南三陸311メモリアル」についての河北新報が届きました。(河北新報は回覧させていただきます)

社会奉仕委員長 原田俊彦

謹啓 秋冷の候、皆様におかれましては御清祥のこととお喜び申し上げます。
さて、今から十一年余り前の平成二十三年三月十一日に発生した東日本大震災により多くの町民が犠牲となり住宅や商店など七割近くの建物も流失する壊滅的な被害を受けた当町に対し物心両面にわたり言葉に尽くせぬ多大な御支援を賜りました。おかげさまで住民の住宅再建及び生業の再生、さらにはインフラ整備も概ね計画どおり進捗し、先人が成し遂げてきたように、我々もまた東日本大震災という未曾有の災害からの創造的復興を成し遂げることができました。
本年十月一日には、復興の総仕上げとなる震災伝承館「南三陸311メモリアル」がグランドオープンしたところであります。この施設は、震災伝承ラーニング機能をメインに、「震災伝承と防災教育、そして感謝を伝える」ことを最大の目的として整備したものであります。機会がありましたら、ぜひ南三陸町にお越しください。
東日本大震災からの十数年は、顧みずと長い道のりであったと感じる一方で、あつという間でもあったと感じております。改めて当町の復興に多大な御支援を賜りましたことに、心より厚く御礼申し上げます。

令和四年十月吉日

南三陸町長

先鋒

敬白



WEEKLY REPORT 東京ベイロータリークラブ TOKYO BAY ROTARY CLUB

国際ロータリー 第2580地区 東分区
VOL.32 NO.12 第1404回 2022年10月20日



Imagine Rotary
ジェニファー・ジョーンズ会長
(ウインザー・ローズランドRC カナダ・オンタリオ州)

Take Action for Rotary Future
Reach Out for World Peace 第2580地区ガバナー
ロータリーの未来のために行動しよう 嶋村文男 (東京東江戸川RC)
世界の平和のために手を差し伸べよう

未来に繋ごうロータリー 会長 石渡 秀雄

本日のプログラム

移動例会

次回の卓話

「重症児者とともに」
全国重症心身障害児(者)を守る会
東京都支部長 安部井聖子様
事務総括 山本圭美様

2022年10月6日
第1403回 例会報告

会員数	出席	出席率	前々回訂正出席率
16人	11名	68.75%	9月22日 休会

- 点 鐘
- ロータリーソング 「君が代」「奉仕の理想」
- ゲスト:米山奨学生 高涵(こうはん)さん
- ビジター: 東京羽田RC 川尻弘樹様

<会長報告>

・10月23日午前10時~12時、JR錦糸町駅北口にて世界ポリオデー街頭募金活動が行われます。参加をご希望の方は事務局までご連絡をお願い致します。

<幹事報告>

・本日、例会に先立ち、9月度理事役員会が開催されました。(詳細は中面をご覧ください。)

<委員会報告>

・原田地区社会奉仕部門委員より、10月24日世界ポリオデー上映会・食事会が開催されます。ご参加を希望の方は事務局までご連絡をお願いします。

・ゴルフ会より、10月17日は、東分区懇親ゴルフ大会です。参加を予定されている方、よろしくお祈いします。

例会の様子は裏面に続きます。

■ 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
 ■ 例会場 〒103-8520 東京都中央区日本橋蛸殻町2-1-1
 ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111(代)
 ■ 事務局 〒130-0013 東京都墨田区錦糸1-1-5 Aビル6F
 TEL 03-5637-4608・FAX 03-5637-4611
 E-mail tokyobay@club.email.ne.jp

■ 役員 / 会長 石渡 秀雄
 会長エレクト 金子高一郎
 幹事 波多野幸雄
 副幹事 水谷 文彦
 会報委員長 石渡 秀雄



2022-23年度9月度 理事役員会議事録

会長 石渡 秀雄
幹事 波多野幸雄

開催日時：2022年10月6日 11時より
開催場所：ロイヤルパークホテル 2階「東雲の間」
出席者：石渡、金子、波多野、田中、林、野木、岡本、三宅、水谷
委任状出席：原田

(1) 審議・報告事項

- ①10月度プログラム予定に関しまして：承認
- ②8月度会計報告：承認
- ③100%出席表彰の件：承認(金子会員)
- ④江東区「守ろう人権 講演とメッセージのつどい」協賛に関しまして：承認、当日出席、石渡会長
- ⑤2023年夏来日学生の青少年交換学生受け入れに関しまして：
お断りすることで承認(地区大会のホストとしての役割もあり、負担が大きすぎるため)
- ⑥今後のzoom配信の件：
今年度中は、石渡会長を中心に継続する。次年度以降は改めて審議する。
- ⑦工藤会員、出席免除の件：承認
白内障手術(両眼)及び術後の経過観察のため、10月の例会への出席を免除申請
- ⑧直前会長、直前幹事章、購入の件(各15,610円)：承認

(2) 閉会

次回の10月度の理事役員会は、10月27日(木)11時から予定しております。

【10月度の地区・分区会合予定】(出席予定又は該当者：敬称略)

日程調整中 ハローRotary第一クール(井上)
10/17 東分区懇親ゴルフ大会(工藤、原田、波多野、森、岡本)
10/23(10:00錦糸町駅北口)世界ポリオデー街頭募金活動(石渡、波多野)
10/23 荒川RC主催「世界ポリオデー」イベント(原田)
10/24 「世界ポリオデー2580」映画上映会・食事会(三宅、原田)
10/30 米山奨学生対象 御岳山ハイキング(高涵)

全国重症心身障害児(者)を守る会 訪問

社会奉仕委員長 原田俊彦

本年度、当クラブより地区補助金を使用して、寄付をさせていただきました
「全国重症心身障害児(者)を守る会」のあけぼの学園を土屋会員と共に
10月13日に訪問致しました。
寄贈品は大変、喜んでいただきました。

10月27日には、同会の
阿部井様、山本様が卓話に見えます。

会員の皆さんにも
会の内容を知って
頂ければと思います。



寄贈品の1つ↓

2022年10月 RI会長からのメッセージ

2022-23年度会長 ジェニファー E. ジョーンズ

この8月、私は光栄にもパキスタンを訪問し、ロータリーの第1の目標であるポリオ根絶をアピールする機会に恵まれました。また、ワクチンで予防可能な疾患から子どもを守る上で重要な役割を果たしている女性医療従事者にスポットライトを当てる貴重な機会でもありました。

世界ポリオデーを迎える今月、初の世界的ポリオ根絶キャンペーンを導いてきたロータリーの30年以上にわたる取り組み、そして、この壮大な目標を実現可能にするパートナーシップを形成してきた実績に光を当てたいと思います。これは歴史上最も野心的な世界保健イニシアチブの一つであり、私たちは世界でポリオ症例数を99.9%以上減らしてきました。

野生型ポリオウイルスが常在しているのは世界でわずか2カ国であり、パキスタンはその一つです(もう一つは隣国アフガニスタン)。パキスタンでは予防接種キャンペーンを目にし、参加もしました。私が現地を離れて間もなく、5歳未満の子ども4,300万人を対象とする全国一斉予防接種キャンペーンが実施されました。現地ではロータリー会員の素晴らしい活躍を目の当たりにしました。パキスタンでは、ワクチン接種員の60パーセント以上が女性であり、母親たちから信頼を得て子どもにワクチンを受けさせるという役割を見事に果たしています。

この目で見たことで、ポリオ根絶への強い意志がロータリー全体に満ちあふれていることがわかり、私たちにはしっかりと戦略があることを確信しました。パキスタンのメディアが私たちの取り組みを大きく支持していることも、変化につながっています。今月、ベルリンで開催される世界保健サミットで新たな世界的誓約が発表され、緊急を要する課題であるポリオ根絶のためのより多くの資金リソースが確保されます。ロータリーも自らの役割を果たし、ビル&メリнда・ゲイツ財団からの2倍額上乗せを最大限に活かすために5,000万ドルを拠出しなければなりません。

ポリオ根絶活動の現場では楽観が許される状況とはいえ、想定外の事態によって緊迫感が高まっています。過去数カ月間、イスラエル、英国、そして最近では米国ニューヨーク市でポリオが新たに発生しました。脅威を感じさせるニュースですが、いずれにしてもとるべき対策は明らかです。ワクチンは有効なものですから、ポリオが伝播しているなら、感染の危険のある人たちが十分に予防接種を受けているようにすることです。

最も大切なのは、今こそこのウイルスを根絶する必要があるということです。地球上のどこかにポリオが存在する限り、どこにでも拡大する可能性があります。パキスタンで目にしたことは、ポリオ根絶は実現可能であり、実現しなければならないという確信を強めさせるものとなりましたが、それは効果のある戦略に全力で取り組み、必要なあらゆるリソースを投入してはじめて可能となります。

コミットメント、惜しみない支援、断固とした決意があれば、ポリオ根絶は実現できます。

家庭集会報告A組

家庭集会のA班は、10月12日18時より「すみだ」にて
カウンセラー不在で、森、波多野、林、水谷、野木、会員で
会員増強について語りました。

今のところ、森会員がお誘いしている候補者がいますが、
例会にお呼びする際、コロナに感染したり、なかなか予定が
合わず、現在に至っております。他会員は、候補者が見つからず、
苦戦してる状況ですが、なんとか探してる状況です。
引き続き増強に努めてまいりますのでよろしくとの事です。

以上
リーダー 森

